

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

Penyewaan merupakan sebuah persetujuan di mana sebuah pembayaran dilakukan atas penggunaan suatu barang atau properti secara sementara oleh orang lain. Barang yang dapat disewa bermacam-macam, tarif dan lama sewa juga bermacam-macam. (Coki Siadari, 14 September 2020). Menurut Kimmel (2011) dalam jurnal Wendi Wirasta dan Imam Febriansyah (2014), menyatakan bahwa “Penyewaan adalah perjanjian dimana pemilik dari aset perusahaan memungkinkan pihak lain untuk menggunakan aset yang ada untuk jangka waktu tertentu pada harga yang telah disepakati”. Dalam hal ini persewaan tenda dan panggung merupakan sebuah bisnis usaha di bidang jasa yang menyediakan barang untuk kebutuhan sebuah Event acara tertentu seperti, hajatan, konser, pernikahan, dan lainnya. Bisnis ini dirasa cukup menjanjikan, dikutip dari (<https://angkasa.co.id/usaha-sewa-tenda-dan-sound-system>, 18 Mei 2023). Pertama, usaha ini memiliki kans berkembang yang tinggi sebab pangsa pasarnya sangat luas. Kedua, modal yang dikeluarkan di awal adalah sebuah bentuk investasi. Alat dan perlengkapan yang dibeli di awal dapat digunakan secara berulang dan terus menerus asal dirawat dengan baik.

Dalam hal ini Karang Taruna Mapan 45 di Dusun Maknorejo Tapansari Candibinangun Pakem merupakan salah satu penyedia jasa persewaan tenda dan panggung yang mana bisnis atau usaha ini diharapkan menjadi memasukan dari Karang Taruna Mapan 45. Karena bisnis ini dikelola langsung oleh pemuda – pemudi, maka dari itu penulis memanfaatkan sebuah teknologi informasi guna mendukung pengelolaan usaha ini. Teknologi informasi yang dimaksud adalah sebuah website untuk memasarkan produk sekaligus mengelola data. Internet salah satunya karena internet dalam bidang bisnis mempunyai banyak keunggulan seperti, pertukaran informasi, media promosi, media komunikasi, analisa, dan lainnya.

Dalam hal ini teknologi yang digunakan seperti PHP (*Hypertext Preprocessor*) dikutip dari (<https://idwebhost.com/blog/php-adalah-pengertian-dan-fungsi-php/>) PHP berfungsi untuk mengembangkan website, memodifikasi data di database, mengelola file di server, dan mengelola enkripsi data. Karena dalam sebuah website memerlukan beberapa fitur, mengelola database, dan juga mengatur akses pengguna. Selain itu PHP memiliki banyak keunggulan seperti, terintegrasi dengan database, multi platform, mudah dipelajari, dan lainnya (IDwebhost, 2022). Teknologi selanjutnya adalah MySQL untuk manajemen basisdatanya dengan perintah dasarnya SQL (*Structured Query Language*). Selain itu MySQL mempunyai banyak keunggulan, dilansir dari (vocasia.id) keunggulannya antara lain mendukung integrasi dengan bahasa pemrograman lain, mendukung multi user, bersifat open source, struktur tabel fleksibel, dan tipe data yang bervariasi.

Akan tetapi pengelolaan bisnis usaha tersebut masih dilakukan dengan cara manual seperti pemasaran masih menggunakan WhatsApp. Oleh karena itu dibuatlah sebuah sistem informasi yang mana sistem ini diharapkan mampu mengatasi permasalahan bisnis usaha tenda dan panggung tersebut.

1.2 Tujuan

Berdasarkan latar belakang penelitian maka tujuan yang akan dicapai dalam Tugas Akhir ini adalah menghasilkan sistem informasi tentang persewaan tenda dan panggung di Karang Taruna Mapan 45.

1.3 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang tersebut, maka masalah yang akan dibahas dapat dirumuskan sebagai berikut :

Bagaimana merancang dan membuat pengelolaan dan pemasaran tenda dan panggung yang berbasis website di Karang Taruna Mapan 45?

1.4 Batasan Masalah

Untuk mempermudah dalam melakukan penelitian, maka permasalahan yang ada dibatasi hanya pada :

1. Sistem hanya melayani pemesanan tenda dan panggung.
2. Sistem ini tidak sampai melayani pembayaran.
3. Admin bertugas mengelola barang dan data pelanggan.
4. Satu penyewa bisa melakukan sewa sesuai barang.